

Primera conversación
AMLO y Biden van juntos
en migración y ante covid

AMLO y Biden pactan apoyo ante covid-19, en migración y desarrollo

Diplomacia. Sostienen la primera conversación como jefes de Estado luego de que el mexicano había descartado una llamada

PEDRO DOMÍNGUEZ Y AGENCIAS
CIUDAD DE MÉXICO Y TEXAS

México y Estados Unidos buscarán un planteamiento común de desarrollo y bienestar, además de que colaborarán para enfrentar la pandemia por covid-19 y la migración ilegal.

El presidente Andrés Manuel López Obrador dio a conocer ayer, a través de sus redes sociales, que conversó vía telefónica con su nuevo homólogo estadounidense, Joe Biden.

El jueves pasado consideró que no era necesaria una llamada, ya que platicó con el demócrata antes de su investidura, México estaba de acuerdo con sus planteamientos y no había temas urgentes.

López Obrador detalló que hablaron sobre migración, emergencia sanitaria y cooperación para el desarrollo, además pronosticó una buena relación por el bien de ambos países.

En su publicación mostró una fotografía con su ex jefe de oficina, el empresario Alfonso Romo, y el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard.

“Conversamos con el presidente Biden, fue amable y respetuoso. Tratamos asuntos relacionados con la migración, el covid-19 y la cooperación para el desarrollo y el bienestar. Todo indica que serán buenas las relaciones por el bien de nuestros pueblos y naciones”, señaló.

Presidencia informó que el mandatario federal “celebró el reconocimiento a las aportacio-

nes de la comunidad migrante mexicana en Estados Unidos y reiteró que la solución de fondo al fenómeno de la migración es la promoción del desarrollo en las comunidades de origen”.

En un comunicado señaló que los presidentes acordaron fortalecer y estrechar la colaboración entre sus gobiernos, sobre la base del respeto mutuo y la esperanza compartida, en beneficio de ambos pueblos.

López Obrador también felicitó a Biden por su reciente investidura y expresó sus mejores deseos para su gestión, así como la voluntad de su gobierno de trabajar conjuntamente en la amplia agenda bilateral.

Conversaron sobre el desafío que representa la pandemia de covid-19 y subrayaron que se requiere de una cooperación efectiva entre las naciones para combatirla, por lo que pactaron que colaborarán para hacer frente a diversos retos derivados de la situación sanitaria global.

Pese a la buena relación entre López Obrador y Donald Trump, la Oficina de la Presidencia no tiene registro de cuántas veces hablaron por teléfono; el argumento es que el Presidente no ordenó llevar un conteo.

En su respuesta a una petición de información indicó que, como resultado de su búsqueda “exhaustiva, amplia y razonable no se encontró documento físico o

digital, así como registro alguno de lo que requiere el solicitante”.

La dependencia dijo no contar con registros de conversaciones con algún otro jefe de Estado, ni con minutas ni versiones estenográficas de las que sí sostuvo.

Beneplácito por Barragán

El gobierno de EU otorgó su beneplácito para que Esteban Moctezuma Barragán sea el nuevo embajador de México en ese país, anunció la Secretaría de Relaciones Exteriores; detalló que en los próximos días enviará al Senado el nombramiento para su ratificación.

En cuanto cuente con el aval legislativo, Moctezuma Barragán tendrá la encomienda de coadyuvar en la presentación de un planteamiento común de desarrollo y bienestar entre México y EU, sobre la base del respeto mutuo y la esperanza compartida. ■





López Obrador publicó una foto acompañado del canciller Marcelo Ebrard y Alfonso Romo. ESPECIAL



AMI U's Biden pactan apoyo ante covid-19, en migración y desarrollo